

# La Compagnie des Voltigeurs du Premier Empire.

Ce groupe est né en 1986, à l'initiative de Claude Gustin, son 1er président. Les Voltigeurs portent l'uniforme du Premier Empire : tunique bleue, pantalon blanc et schako à plumet rouge. La société se compose d'une batterie d'une dizaine de tambours, d'un État-Major, de cantinières, de vivandières et de fusiliers.

Plusieurs commandants se sont succédé : Claude Gustin, Jacques Quairiaux, Jean-Jacques Quairiaux, Jacques Gauthier, Pascal Tinit et, actuellement, Jacky Quairiaux.

